

[Imprimir](#) | [Regresar](#)

**Diario de los
Debates**

**SEGUNDA LEGISLATURA ORDINARIA DE 2002
28.ª A-1 SESIÓN
(Matinal)
(Texto Borrador)
MIÉRCOLES 11 DE JUNIO DE 2003**

El señor PRESIDENTE (Carlos Ferrero).— A pesar de que la Presidencia ha señalado que cuando se pide registrar asistencia se está entrando en la votación, el señor Amprimo Plá quiere plantear una cuestión de orden.

Por excepción, se da la palabra al congresista Amprimo Plá.

El señor AMPRIMO PLÁ (UPD).— Presidente, no puede pedir que registremos asistencia para la votación porque aún no tengo en mis manos el texto que vamos a votar y, por lo tanto, si no tengo el texto no puedo plantear la cuestión de orden.

Por intermedio de la Mesa, comunico a la congresista que está pidiendo una interrupción que se la otorgo y que, por tanto, no tiene por qué gritar. Con la venia del Presidente, le otorgaré la interrupción, con todo cariño, pero previamente debo hacer otra atingencia.

En la última sesión planteé una cuestión de orden, mediante la cual solicitaba que se aclare si se había cumplido lo dispuesto en el artículo 79.o de la Constitución, referido a que en caso de exoneraciones se requería previamente el informe del Ministerio de Economía y Finanzas. Ese pedido, sin embargo, no fue votado porque el debate fue suspendido, por tanto, no fue subsanado el requisito que contempla el mencionado artículo.

Pido a Oficialía Mayor que informe si es que se ha cumplido con este requisito. Por tanto, la cuestión de orden no es extemporánea, sino, ha sido planteada oportunamente.

Se va dar la última intervención al señor Amprimo Plá, quien deberá ser muy claro a fin de que la Asamblea sepa qué estamos discutiendo.

El señor AMPRIMO PLÁ (UPD).— Presidente, habida cuenta de que recién se ha repartido un texto, y que lo estamos revisando, preferiría que se suspenda el trámite de votación por cinco minutos para conocer el texto sustitutorio consensuado y quizás incluso retire la cuestión de orden y pasaríamos a votar el fondo del asunto. No podemos votar el texto si no lo conocemos aún, eso es algo elemental. Si nos acaban de alcanzar el texto, ¿cómo lo vamos a votar?